

# Un meilleur travail

07/05/2012

Il y a quelques années j'étais mécontente à mon poste d'enseignante au lycée. Je m'efforçais mais j'étais vraiment fatiguée. J'ai plusieurs fois essayé de trouver une autre issue professionnelle et j'ai fait des démarches pour travailler à l'université de la ville où j'habitais. Je n'ai pas eu de suite. J'ai donc commencé à faire la

neuvaine du travail avec la prière à saint Josémaria. Je l'ai prié jour après jour pour qu'il m'aide à trouver un

meilleur travail, pendant des mois où il ne semblait pas m'écouter.

C'est alors que ma mère est tombée malade, avec un cancer et que j'ai dû revenir chez moi. J'ai trouvé du travail dans un autre lycée. Deux ans après, une vieille amie que j'avais perdue de vue depuis presque vingt ans, m'a envoyé un mail pour me proposer de faire des cours à l'université.. J'ai enfin vu le ciel s'ouvrir. J'ai fait ces cours durant le deuxième semestre de 2010 et ce premier contact m'a permis de poursuivre dans cet établissement et de quitter le lycée. Cela fait déjà deux ans et je rends toujours grâce à Dieu qui, grâce à saint Josémaria, m'a octroyé cette faveur.

---

[opusdei.org/fr-cd/article/un-meilleur-travail/](https://opusdei.org/fr-cd/article/un-meilleur-travail/) (06/02/2026)